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Машинисту депо Свердловск-пассаж ирш н 
тов. И. Смирнову

Тов. Смирнов! Телеграмму получил, рад, что Вы 
приняли мой вызов.

Сообщаю о своей работе за январь. Паровоз еде. 
лал 14 тысяч километров пробега. Между промывками 
пробег составил 8.500 километров. Ставя паровоз в 
промывку, записал один пункт ремонта (заварить пе
редние подножки). За месяц сэкономили 140 тоин ус

ловного топлцва, лично я сэкономил 38 топя. Техни

ческая скорость при задании 40,7 выполнена 48,3. Па
ровоз ходит все время по кольцу. Заезда на межпо. 
ездной ремонт не было.

Особенно хорошо работали в январе мой напарник 
—машинист тов. Бут и его бригада. Они сэкономили 
60 тонн условного топлива.

И. П. БЛИНОВ — машинист депо 
Курган Южно-Уральской ж. д.

Навести порядок на боковых 
отделениях дороги

Истекшие десять дней февраля 
показывают, что дорога работает с 
постоянно завышенным против нормы 
вагонным парком, который оседает 
главным образом на боковріх отде. 
л — Тагильском, Надеждин, 
c i k j  и Егоршинском. Эти отделе
ния^ решающие сейчас работу доро. 
ги, мешают ей выполнить обяза- 
тельство перед Южно-Уральской и 
Пермской дорогами о снижении на. 
гонного парка к  15 февраля до 98 
процентов против нормы.

В то время, когда на главной ли
нии Тюменское, Камыш ловское, 
Свердловское отделение справляются 
сейчас с транзитным потоком и дер
жат парк значительно ниже нормы, 
на боковых отделениях ограничи
вается сдача и прием поездов, ис
ключительно плохо организована 
развозка местного груза.

Об’яснить это можно только бес
плановостью, самотеком и плохим 
состоянием трудовой и государ
ственной дисциплины. Характерный 
пример: 7 февраля заместитель на
чальника Тагильского отделения 
тов. Степанов запланировал отпра
вить в 14 часов со станции Вагоно- 
завод порожняковый поезд для сда
чи на Надеждинское отделение. Вы
ставленный' своевременно на стан
цию, этот состав только в 2 часа 
15 минут ночи попал в Смычку, ку
да на расстоянии 15 километров 
шел более чем 8 часов. Понадо
бились почти сутки для того, что. 
бы вывести состав со станции Ваго- 
нозавод и сдать на Надеждинское 
отделение.

В этот день имели место несколь
ко случаев зажима поездов при 
сдаче с отделения на отделение. 
Так, дежурный по Егоршинскому от
делению Ионов и диспетчер участка 
Сысоев вместо того, чтобы беспре
кословно принять в 5 часов 25 мин. 
порожняковый состав из Шарташа, 
шедший напроход, затеяли по се
лектору разговор с паровозной 
бригадой, и лишь в 6 часов 45 ми
нут состав был принят на отделение.

Эти два примера достаточно ясно 
характеризуют, каким образом и 
почему срывается иногда своевре^ 
менное продвижение поездов и про.' 
исходит накопление парка.

На Тагильском отделении вагон
ный парк 8 и 9 февраля составлял 
158— 155 процентов к норме. Самое 
большое количество его сосредото
чивается на станциях Смычка и 
Гороблагодатская, которые продол, 
жают работать из рук вон плохо. 
Станция Гороблагодатская (началь. 
ник тов. Орел) ежедневно сдает на 
Пермскую дорогу не более 40—50 
процентов установленного нормой 
количества поездов, тогда как отде. 
ление держит у себя свыше тысячи 
вагонов пермского груза. В это 
время электровозы Пермской дороги 
простаивают в Гороблаго датской в 
ожидании поездов.

Исключительно плохо в эти дни 
организована развозка местного гру
за. 8 февраля Тагильское отделение 
сорвало своевременный развоз мест
ного груза у себя и сотни вагонов 
не сдало по плану Свердловскому, 
Надсждинскому и Егоршинскому от
делениям. Здесь попрежнему не ор. 
ганизована работа передаточных па. 
ровозов.

Главное сейчас состоит в том, что. 
бы навести большевистский порядок 
на боковых отделениях дороги, 
обеспечить своевременную и без 
остатка развозку местного груза, 
сброску парка на Тагильском, На. 
деждинском и Егоршинском отде. 
лениях, своевременную и полную 
норму сдачи поездов с отделения на 
отделение и на выходы, особенно 
на Пермскую дорогу, освободить 
узлы от излишнего парка. Это сей. 
час первоочередная задача руково. 
дителей отделений и службы 
движения.

Навстречу^/XVIII Всесоюзной партийной конференции

Рекорд тов. Мальцева
9 февраля токарь паровозного 

депо Кушва тов. Мальцев, заго
товив специальные резцы, работ 
тал одновременно на пяти стан
ках. Производственное задание за 
смену тов. Мальцев выполнил на 
2021 процент.

Соревнование
путейцев

Социалистическое соревнование 
имени XVIII партийной конферен
ции в коллективе стахановцев 
Кузинской дистанции пути идет 
успешно.

Первое место на дистанции за
нял коллектив путейских работ 
чнх 5-го околотка, где дорожным 
мастером тов. Кривдин. Если 
осенью прошлого года состояние 
пути на околотке измерялось в 
51 бацгл, то уже в январе путей11 
цы получили оценку 31 балл. 
Километры пути находятся в от
личном и хорошем состоянии. 
Коллективу околотка вручено пет 
реходящее красное знамя дистан
ции.

Больших успехов добились и 
рабочие мастерских пути. Особен
но следует отметить рамщика 
тов. Бармаева. Но заданию к  15 
февраля —  ко дню открытия пар
тийной конференции —  тов. Барт 
маев должен был сделать 50 ты
сяч карточек и нашпальников. К  
1 февраля он сделалі уже 54 ты
сячи карточек. Хорошо работает 
и электросварщик тов. Мурнин. 

КОТОВ —  зам. начальника 
дистанции пути по полит
части.

По представлению политотдела Н..Тагильского отделения и 
" начальников хозединиц руководс тво дороги, политотдела и дор. 
профсожа заносит на дорожную Доску почета стахановцев-много. 
станочников, передовиков социал истического соревнования имени 
X V III Всесоюзной конференции ВКП(б):

МАЛЬЦЕВА Ивана Федоровича — токаря паровозного депо 
Кушва, рождения 1911 года, члена ВКП(б). Тов. Мальцев один из 
первых на дороге положил начало борьбе за достижение высокой 
производительности труда. За IV  квартал 1940 г. в среднем дал 
производительность труда 313 проц. Вступив в соревнование имени 
X V III Всесоюзной конференции ВКП(б), работая на пяти стайках, 
добился выполнения производств енных заданий за смену 870 проц.

Тов. Мальцев активно уча ствует в общественной работе, 
являясь парттрушгоргом, среди рабочих регулярно проводит агита. 
ционноимассовую работу, оргааиз ует подлинное социалистическое 
соревнование. В результате колл ектив его цеха в декабре дал произ. 
■водительность труда 166 проц. За стахановскую работу неоднократ. 
но премирован, имеет благодарности.

МЕЗЕНИНА Ивана Александровича — токаря-хшогоста,ночника 
Гороблагодатского вагонного участка, рождения 1912 года. Производ. 
ственные задания систематически выполняет на 400—450 процентов. 
За образцовую с т а х а н о в а к у ю  ра боту неоднократно премирован, имеет 
благодарности от руководства вагонного участка и управления до. 
роги. В социалистическом соревновании имени X V III Всесоюзной 
конференции ВКЩ б) добился в вдающихся показателей производи, 
тельности труда. Применив простейшее по конструкции приспособле
ние, работая на двух станках по обработке буксовых вкладышей, дал 
высокую производительность труда: 31 декабря— 1687 проц., 7 янва. 
ря—2075 проц. и 14 января — 2050 проц.

Успехи стахановцев дорожных 
колесных мастерских

Среди коллектива дорожных ко
лесных мастерских станции Сверд- 
довск-сортировочная все шире раз
вертывается социалистическое со
ревнование имени XVIII Всесоюз
ной партийной конференции. Про
изводительность труда непрерыв
но растет. По сравнению с по
следними месяцами прошлого года 
в январе и феврале производи
тельность труда увеличилась боль
ше, чем на 30 процентов. В янва* 
ре план по капитальному ремонту 
колесных пар выполнен на 106 
процентов, а по текущему ремой-' 
ту —  на 164. Таких показателей 
работы в зимних условиях дорож
ные колесные мастерские никогда 
не имели.

Лучшие показатели в социали
стическом соревновании между 
сменами имеет комсомольско-моло
дежная смена мастера тов. Зуб- 
рицкого, награжденного значком 
«Почетному железнодорожнику». В 
январе план по ремонту колесных 
пар смена выполнила на 126 про
центов.

Бандажный пролет мастера ком
муниста тов. Митрошина дал не
бывалый групповой рекорд по наг 
садке новых бандажей. 7 февраля 
при суточном задании 22 бандажа 
было надето 30, программа вы
полнена на 136 процентов. -

7 февраля токарь-карусельщик 
тов. Аксенов, работая на станке 
«Тинг», расточил 12 новых бан
дажей при норме 3. Его показа
тели перекрыл молодей карусель
щик тов. Елисеев. Он расточил 
13 бандажей вместо 3, выполнив 
задание на 433 процента. Тов. 
Темина, бывшая шлифовщица, 
сейчас работающая на карусель
ном станке, расточила десять бан
дажей. Бандажники тт. Ярмар- 
кин, Пологов, Семин и Федоров в 
первую и вторую смены сменили 
12 бандажей при норме 3.

Стахановцы бандажного проле
та заверяют, что они не только 
закрепят свои показатели, но к  
XVIII Всесоюзной партийной кон
ференции добьются еще больших 
успехов в производительности 
труда.

П. М. СИМОНОВ — начальник 
дорожных колесных мастер
ских.

НАГРАЖДЕНИЕ РАБОТНИКОВ 
НАШЕЙ ДОРОГИ

За проявленную энергию и 
инициативу в борьбе за беспе* 
ребойноѳ продвижение поездов в 
зимних условиях, в борьбе со 
сножными заносами и образ
цовую Стаханове ко ■ к ривопо- 
совскую работу Народный Ко
миссар путей сообщения товарищ 
Л. М. Каганович наградил знач
ком «Почетному железнодорожни 
ку» тов. Чистякова Н. М.— со
ставителя станции Свердловск- 
сортировочная и значком «Удар
нику сталинского призыва» тт. 
Черепанова А. К. —  машиниста 
углепод’емочного крана угольного 
склада ст. Свердловсю-сортировоч- 

‘ пая, Топоркова Г. А .— дорожного 
; мастера Свердловской дистанции 
пути, Мезенина И. А.— токаря Го
роблагодатского вагонного участка, 
Мадтьянова JtC П. —  осмотрщика- 
а пт ом ат ч и к а '1  ваг они о г о участка 
Сп е р д л о ве к - с о рт иро во ч н а я.

ПО ПРИМЕРУ РАИСЫ
В ответ на телеграмму секретаря 

Ц К ВЛКСМ тов. Михайлова Раисе 
Кыштымовой и, следуя ее примеру, 
комсомольский группорг механиче. 
ского цеха паровозного депо Сверд. 
ловск-пассажирская Иван Ланских 
8 февраля сменное задание выпол
нил на 1850 процентов, перекрыв 
рекорд фрезеровщика тов. Исаева.

кыштымовой
За одну смену тов. Ланских вы

полнил восемнадцать с половиной 
норм. Свой рекорд молодой стахано
вец посвящает X V III Всесоюзной 
партконференции.

В. НИЧКОВ — пом. нач. полит, 
отдела Свердловского отделе
ния по комсомолу.

Электромонтер-обмотчик Свердлов
ского вагонного участка тов. ЧИР» 
К О В  С. М . ,  дающий высокую про. 
азводительность труда.

Фото В. Лежнина.

Р а б о т а  д о р о г  
в я н в а р е

По утвержденной Народным Ко. 
миссаром Путей Сообщения оценке 
работы в январе дорогам установ. 
лены следующие места.

ПЕРВОЕ МЕСТО ЗАНЯЛИ ПЯТЬ 
ДОРОГ:

Сталинская,
Ю го. Западная,
Имени В. М. Молотова, 
Латвийская,
Западная.
2. Брест.Литовская
3. Сталинградская
4. Южно-Донецкая
5. Винницкая
6. Приморская
7. Амурская
8. Ковельская
9. Эстонская

10. Имени В. В. Куйбышева
11. Красноярская
12. Калининская
13. Белорусская
14. Московско. Окружная
15. Имени Ф . Э . Дзержинского
16. Южная
17. Закавказская им. Л .  П. Берия
18. Северо.Донецкая
19. Имени К . Е. Ворошилова
20. Литовская
21. Ашхабадская
22. Туркестано.Сибирская
23. Восточно-Сибирская
24. Дальневосточная
25. Южно.Уральская
26. Белостокская
27. Ташкентская
28. Ленинградская
29. Казанская
30. Октябрьская
31. Ярославская
32. Юго-Восточная
33. Московско.Донбасская
34. Орджоникидзевская
35. Одесская
36. Имени Л, М. Кагановича
37. Пермская
38. Кировская
39. Львовская
40. Томская
41. Оренбургская
42. Ленинская
43. Горьковская
44. Северная
45. Московско.Киевская
46. Рязано-Уральская
47. Кишиневская
48. Карагандинская
49. Пензенская
50. Омская.



НА ТЕМ Ы  ДНЯ  
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Вывезти лес 
из затопляемых мест

На многих решающих лесопогру
зочных станциях нашей дороги ско
пилось громадное количество леса, 
которому с началом паводка угро
жает затопление весенними водами. 
Только на таких станциях, как Са
ма, Филькино, Лобва, Тавда, Винзи» 
ли, Тюмень, Тура, затопляемого леса 
насчитывается до 30 тысяч вагонов.

Вывезти лес из затопляемых мест 
до вскрытия рек — дело большой 
государственной важности. Несмотря 
на это в грузовой службе и службе 
движения до сих пор нет детально 
разработанного плана по вывозке за. 
топляемых грузов. Начальник грузо
вой службы тов. Николаев всю от
ветственную работу возложил на 
экономиста планового отдела тов. 
Плотникову, которая вследствие без
ответственности большинства линей
ных помощников начальника грузо
вой службы не имеет даже точных 
данных о количестве, и о роде гру
за, о состоянии тупиков, куда дол
жны подаваться под нагрузку ва
гоны.

По сведениям грузовой службы, 
на станциях Сама, Лобва и ФилькИ. 
но скопилось 26 тысяч вагонов за
топляемого леса, по данным же ли. 
нейного помощника грузовой службы 
по Надеждинскому отделению тов. 
Журавлева, что более правильно, 
12.450 вагонов.

Безответственное отношение к  важ
нейшему государственному мероприя
тию со стороны руководства грузо
вой службы, незнание им подлинно, 
го положения на фронтах погрузки, 
отсутствие оперативной подготовки к 
организованной встрече весеннего^ па
водка приводит к тому, что сейчас 
на станциях Тавда, Лобва, Мёсяды 
и других при наличии десятков ты
сяч фестметров древесины вывозятся 
единицы вагонов. Так, из Филькино 
в январе вывезли всего 86 вагонов 
при наличии 1.235. В Саме погруже
но всего 1.167 вагонов при наличии 
более 11 ■Ллсяч.

Суровые уроки прошлого года со
вершенно не учтены грузовой служ
бой. В этом году вновь создалось 
тяжелое положение на станции Тав
да. Здесь скопилось около 5.500 
вагонов леса. Между тем тупик, по 
которому должны подаваться вагоны, 
вот уже длительное время закрыт, 
как не обеспечивающий безопасности 
движения поездов. Клиентура Тавды, 
зная, что дорога в весеннее время 
любой ценой будет вывозить лес из 
затопляемых мест, в настоящее вре
мя совершенно не готовится к naw 
водку.

Руководители служб грузовой и 
движения должны теперь же сое 
ставить продуманный план и уже 
в феврале организовать интенсива 
ную погрузку леса из затопляемых 
мест, чтобы до начала паводка 
полностью справиться с этой боль
шой задачей.

Д в и ж  е  н и е  п о е з д о к

НА СТЫКЕ ДВУХ ДОРОГ
Станция Уктус является границей 

дф ог Ю ж ноУ  ральской и имени 
JI. М. Кагановича. По ее работе 
можно определить, как выполняют
ся обязательства двух соревную
щихся дорог и в особенности двух 
смежных от^лений — Свердлов, 
ского и Уфалейского.

Надо оказать, что в результата 
соревнования в последнее время 
улучшился прием поездов с отде
ления на отделение, диспетчеры 
стали работать более слаженно н 
организованно, едиными действиями 
преодолевая трудности зимы. Но 
качественные показатели работы еще 
очень низки. Это видно на примере 
станции Уктус. Сюда поезда идут 
вне всякого графика, особенно ча
сты случаи пачкового подхода по
ездов.

Возьмем, например, показатели за 
январь. Средний подсчет прошедших 
через Уктус поездов показывает, 
что. Свердловское отделение пере
дает Уфалейскому в последние 6 
часов суток значительно больше по» 
ездов, чец в первые 6 часов. Так 
же поступает и Уфалейсхое отделе
ние.

Не улучшилось положение и в 
феврале. 3 февраля Свердловское 
отделение с 7 часов 15 минут до 13 
часов 10 минут не сдало на Южно» 
Уральскую ни одного поезда. Тем 
же ответило 5 февраля Уфалейское 
отделение: с 5 часов 08 минут до 
14 часов 07 минут оно не сдало 
на дорогу имени JI. М. Кагановича 
ни одного поезда. После каждого 
такого «затишья» в движении по
ездов наступает период горячки: 
сдают поезда пачками, нарушая 
■даециалязацвю путей в Уктусе и 
нередко задерживая паровозы. На
пример, 3 февраля поезд № 1016 
был задержан на 1 час 56 минут, 
5 февраля поезд № 999 задержали 
иа 2 часа 52 минуты.

Одной из причин задержки поез
дов является сутяжничество среди 
некоторых диспетчеров. Вот харак
терный пример. 7 февраля диспет
черы двух смежных отделений тт. 
Никитина и Ланэ целых 15 минут 
спорили о том, «кому первому сда
вать», и задержали поезд № 2016. 
Между тем, как потом выяснилось,

поезд, о котором они спорили, не 
был готов к отправке со станции 
Арами ль. ,

Не лучше показатели и с вы
полнением норм простоев вагонов 
под погрузкой. За январь простой 
составляет 54 часа при норме 12 
часов.

Эта факты говорят о том, что на 
двух смежных отделениях еще не 
развернуто действенное соревнова
ние за качественные показатели ра
боты: за точное выполнение графика 
движения поездов, за равномерную 
передачу грузор.

Соревнование на одно дежурство 
не стало еще системой. Больше 
Того, коллектив станции Уктус 
остался в стороне от соревнования. 
Коллектив не соревнуется ни с од
ной станцией Южно-Уральской до
роги, в том числе со смежной — 
Арампльской. Не организовано со
ревнование и между сменами самой 
станции.

— Кто, как работает, ударник 
или стахановец, — говорит старший 
стрелочник тов. Хитрия,—я не знаю.

На станции Уктус нет ни доски 
почета, ни лозунгов, ни плакатов, 
ничто не говорит о социалистиче
ском соревновании.

Начальник станции тов. Воробьев 
работает здесь недавно. Ему 
требуется большая помощь в наве
дении порядка на станции, в укреп
лении трудовой и -государственной 
дисциплины. В первую очередь ему 
должна бы помочь кандидатская 
группа станции. Но этой нужной 
помощи начальник станции не по
лучает ни от группы, ни от мест
кома.

Не бывают здесь и работники 
политотдела Свердловского отделе
ния. Правда, 16 января по случаю 
аварии на станцию выехал зам. на
чальника политотдела тов. Беляев. 
После этого он еще был один раз, 
но не оказал никакой помощи.

Станция Уктус требует конкреть 
ной помощи и руководства.

И. Ш МАКОВ — корреспондент 
газеты «Призыв» Южно.Ураль
ской ж. д.
Ф. ШАКИРОВ — заместитель 
редактора газеты «Путевка».

НЕ ОСЛАБЛЯТЬ ВНИМАНИЯ К ДВИЖЕНИЮ 
НЕЧЕТНЫХ ПОЕЗДОВ

СОВМЕЩЕНИЕ

Коммерческий работник станции 
Дружинино тов. Золотина взяла 
на себя обязательство в социали? 
стическом соревновании имени 
XYIII партконференции совме
щать в дневную смену профессии 
агента и конторщика. 14 января 
тов. Золотина впервые выполни
ла это обязательство —  с пору
ченным заданием', на двух человек 
справилась хорошо.

ПРОФЕССИЙ
Другие агенты— тт. Андреева, 

Бреславских, Лубова тоже по 
примеру тов. Золотиной совмести
ли профессии. В настоящее вре
мя в дневную смену работает 
один агент, а конторщик загру
жен другим делом.

Благодаря совмещению профес
сий станция ̂ получит в год 2040 
рублей экономии.

БЕКЕТОВ.

Поклевская —  стыковая стан
ция на границе двух отделений 
— Тюменского и Камышловского 
всегда была забита нечетными 
составами, простаивающими в 
ожидании подхода паровозов, а 
паровозы передерживались на 
Свердловском отделении или зача
стую простаивали с четными, со
ставами на подходах от Камышло- 
ва к Поклевской, ожидая осво
бождения путей.

В связи с проведенным пере
устройством Поклевской, положе
ние резко изменилось. Поклевская 
от поездов чиста.

В улучшении продвижения не
четного парка выделился ряд 
диспетчеров и машинистов, пока
зывающих образцы работы.

Нациях в дежурство диспет
чера тов. Меныпѳнина машинист 
тов. Овчинников провел угольный 
маршрут безостановочно от Пег 
клевской до Камышлова, перевы
полнив техническую и участковую 
скорости. Состав был тяжеловес
ный —  в 2165 тонн. Машинист 
тов. Кузнецов также превысил на 
3 километра в чае техническую 
и на 16 километров в час участ
ковую скорости, ведя состав с 
углем.

На Баженовском плече в де
журство диспетчеров тт. Созонто1' 
ва и Миронова с такими же вы
сокими скоростями водят нечет
ные поезда машинисты тт. Ста" 
феев, Романов, Давыдов, Солда
тов. Благодаря такой работе ста
хановцев й кривопосовцев норма 
участковой скорости на отделении 
систематически перевыполняется, 
а рабочий парк вагонов, например, 
21 января, был менее нормы на 
1158 вагонов.

1  все же в декабре нечетные

поезда от Поклевской до Бажено
ве находились в пути больше 
положенного времени.

Свердловское отделение, хотя и 
сократило простой нечетных^нод 
Баженове, но беспрепятственно 
поезда не принимает. В декабре, 
например, задержано 109 поездов 
на 240 часов, а в январе 40 
поездов на 47 часов.

Для того, чтобы в дальнейшем 
не допускать задержки нѳч£ш>го 
потока, мы пред’являем сл< ую- 
щие требования к  соседним отде
лениям: превратить задержки по
ездов на подходах к  Баженово и 
Свердловску: не допускать пере
держки наших паровозов в Сверд
ловске, возвращая их немедленно 
резервом при неимении четных 
составов: изжить случаи вы
талкивания поездов с коммерчеа 
ским браком и нарушений спе
циализации; не допускать пачко- 
вой отправки поездов.

Тюменское отделение должно 
строго придерживаться правил 
специализации в формировании 
поездов. Егоршинцы обязаны свое
временно вывозить груз со ст. 
Богданович, не допуская накоп
ления, как это было, например, 
18 января, когда Егоршино не 
вывезло со ст. Богданович 238 ва
гонов.

Если все это будет соблюдать
ся, то тогда по главной линии 
движение поездов будет нормаль
ным, и дорога сумеет до открытия 
ХѴШ партконференции поднять 
выполнение измерителей как по 
движению поездов, так и гр у  
зоной работе.

Д. ШИХАЛЕЕВ —  диспетчер- 
анализатор Камышловского 
отделения.

РЕКОРД ТОКАРЯ ТКАЧЕВА
9 февраля токарь вагонного уча» строгал 8 розеток для автосцепки 

стка Свердловск-сортировочная, кома вместо 3-х по заданию; на третьем 
сомолед П. А. Ткачев, работая одной | вЫточид 27 колец клапанов ком. 
временно .на трех станках, выполнил прерсора вместо 4-х по норме. За 
сменное задание на 1138 процентов. ! сімену тов. Ткачё,в заработал 94 

На одном станке тов. Ткачев вы. ' рубля, 
точил 26 подвесных тормозных вали» j  Свой рекорд тов. Ткачев посвятил 
кое 'вместо 9 по норме. На обраібот. ^ V II I  Всесоюзной конференции 
ку каждого валика он затрачивал 
всего лишь от 7 до 10 минут вме- ВКП(б).
сто 50. На втором станке он вы. Г. ЮРИН.

ВЫПОЛНИТЬ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
ПО ЭКОНОМИИ ТОПЛИВА

За 1940 год на паровозах нашей 
дороги, вследствие плохого исполь
зования паровозного парка и неудо
влетворительного теплотехнического 
состояния паровозов, перерасходова
но было 45277 тонн условного то- 
плива. Причинен большой ущерб на
родному хозяйству, который паро. 
ьозннки безусловно должны покрыть 
стране в текущем году, добиваясь 
экономии угля, отпущенного по 
плану на 1941 год.

По договору на социалистическое 
соревнование с Пермской и Южно- 
Уіральской дорогами наша дорога 
взяла обязательство сэкономить 5 
процентов топлива. Возможность к  
этому имеется полная. Нужно толь
ко правильно организовать дело 
как в отношении режима отопления 
паровозов, так л использования их 
на работе.

/  Результаты расхода топлива за 
январь, однако, показывают, что в 
некоторых депо к  этому вопросу 
подходят формально, не используют 
инициативу и опыт отдельных паро
возников, .не ^поощряют 'Передовых 
людей. Так, например, депо Тагил

за 20 дней января дало экономии 
на- поездной работе только 4,4 про
цента, тогда как, увеличив расход 
топливных отходов, могло бы дать 
больше. Депо Кушва за 20 дней 
января дало экономии 4,0 проц., а 
применив изгарь—могло бы дать не 
менее 5 проц.

Значительное 'снижение рас'хода 
топлива может дать улучшение ра
боты паровозов с водоподогревом. 
Беда лишь в том, что это меро
приятие не проводится в должной 
маре в таких депо, как Камышлов, 
Кушва и Тагил.

Надеждияское депо совершенно не 
применяет топливные отходы й по
этому также отстает по результа
там бережного расходования то» 
плива.

Вместо, того, чтобы повышать 
межпромывочные пробеги путем пе
ревода на увеличенный пробег от
дельных паровозов, обеспеченных 
хорошим уходом, в некоторых депо, 
например, в Камышлове, Тагиле, 
Кушве допускали массовые пере
пробеги, не обеспечивая котел 

1 культурным уходом, отчего запу

скали котловое хозяйство, создавая 
тем самым осложнения в работе па
ровозного парка. В деро Свердловск- 
пасоажирокая, начальник тов. Луб- 
нтш и его заместитель тов. Пере- 
кальский игнорируют проведение 
теплотехнических мероприятий. Они 
не выполнили до сих пор даже рас
поряжения службы об испытании 
устройства по отеплению корыта 
стоккера на паровозе серии «ИС». 
Конечно, это ведет только к  из
лишним расходам топлива, которых 
можно было бы избежать.

Несколько лучше других выгля
дит депо Тюмень, где активно 'ра
ботают общественные инструктора- 
теплотехники: тт. Колосов, Белов, 
Казанцев, Буторин, Жеібутинский, 
Еременко, Невмеруха, Нестеров, 
ТабатчйкОв. Машинист этого депо 
тов. Буторин 10 января, ведя поезд 
№ 990, отапливал паровоз № 712-06 
смесью, состоящей из 70 процентов 
угля и 30 процентов топливных от. 
ходов. Техническую скорость он не. 
рввьгаолнил на 3 километра в час и 
сэкономил 800 килограммов условно» 
го топлива. Машинист т. Жебутин
ский Михаил, ведя 13 января поезд 
№ 714, 'работал на смеси: 60 про» 
центов угля и 40 процентов топлив
ных отходов. Техническую скорость 
он перевыполнил на 0,5 километра в 
час, сэкономил 1864 килограмма ус»

ловного топлива. Машинист т. Ере* 
манко 16 января образцово провел 
поезд № 955 весом в 2000 тонн на 
смеси 70 процентов угля и 30 про
центов топливных отходов.

Таковы методы и результаты 
борьбы передовых паровозников за 
экономию угля. Но одной только 
борьбы паровозников, добивающихся 
экономии угля путем применения 
отходов и других мероприятий, про. 
водимых на паровозах, еще мало. 
Нужно упорядочить еще использо
вание паровозного парка.

После заключения договора трех 
дорог иа соревнование, положение с 
использованием паровозов у нас не 
улучшается, а факты показывают, 
что налицо даже ухудшение. В ян- 
'варе движенцы недобрали огромное 
количество паровозов, большая 
часть которых шла на депо Ка- 
мышлов, Свердловск . сортировочная, 
Тюмень и Другие. А ведь эти па. 
ровозы были затребованы к ' поез. 
дам, содержались в горячем состоя
нии. Полезной же работы они не 
давали и напрасно лишь жгли то» 
илміво.

26 января даровоз № 4354 депо 
Свердловск-сортировочная простоял 
без работы иа 7-м пути Парка от
правления целых 12 часов, израсхо
довав за это в(ремя около тонны 
ѵгля.

На ст. Надеждинок несколько па- 
рововоів простояли 24 января под 
неготовыми Составами более 15 ча
сов, а паровозы №№ 730-45 и
732-55, в том же Надежд иноке, 
простояли 1 час 05 минут у закры
того семафора.

2 февраля паровозы депо Тюмень 
простояли сверх нормы в іВагае 115 
часов и в Тюмени—52 часа.

3 февраля из.за отсутствия по
ездов в Вагае стояло 7 паровозов 
и в Тюмени—9 паровозов. Между 
тем по распоряжению из управле
ния на Тюменском отделении су
точный план выдачи паровозов 3 
февраля был увеличен еще на 9 
паровозов. Это ли не пример безо
бразного использования паровозного 
парка и бесцельного расходования 
топлива!

Все это указывает на то, что со
ревнование с Пермской и Южно- 
Уральской дорогами по экономии 
топлива проводится у нас формаль
но и, если командиры .как паровоз
ники, так и движенцы не пере
строят свою работу, то обязатель
ство ш  договору трех дорог может 
оказаться невыполненным.

П. ИШОЕВ—старший инженер 
паровозной службы по тепло, 
технике.



По примеру тов. Бельтюкова

За нулевую утечку воздуха 
из магистрали

Читая газеты, мы узнаем, как 
автоматчики вагонных участков 
добиваются нулевой утечки возду
ха -яз поездной магистрали. Не
плохой в этом отношении метод 
осмотрщика * автоматчика Сверд- 
ловск-сортировочной тов. Бель
тюкова.

Наша бригада также работает 
этим методом. Когда мы приходим 
на дежурство, то первым долгом 
проблем  исправность инстру
мента, запасаемся всем тем, что 
понадобится во время дежурства.

При работе мы придерживаем
ся такого порядка. Получив по
езд, сначала соединяем рукава 
магистрали, осматривая при этом 
резиновые кольца, потом заря
жаем магистраль воздухом до 
4,5 атмосферы, продуваем ее с 
головной и хвостовой части по
езда и проверяем на утечку воз* 
духа. Далее два. слесаря идут по 
утечкам и режимным упоркам, 
два других слесаря идут по ры
чажной передаче, потом осмотр
щики ш слесари вместе идут и 
наносят меловые пометки в не- 
исправных местах. Когда вся эта 
работа закончена, магистраль

вновь пробуется на утечку возду
ха. После этого} мы пробуем тор
моза, заполняя магистраль до 
полного давления, и проверяем 
выход штоков и положение ры
чагов.

При подходе паровоза осмотр
щик вместе с машинистом убеж
дается, есть или нет утечка воз
духа. Если ее нет, машинисту 
дается справка, в которой указы* 
ваются результаты испытания 
тормозов и воздушной магистра
ли. Этим мы даем гарантию 
безопасного движения поездов, а 
также гарантируем наиболее чет
кую работу автотормозов.

Наше социалистическое обяза
тельство —  отправлять все по* 
езда с нулевой утечкой воздуха, 
— несмотря на зимние трудности, 
мы выполняем: подавляющее
большинство поездов мы отправ
ляем с нулевой утечкой; исклю
чение составляют поезда местного 
формирования.

ПИНЕГИН —  осмотрщик- 
автоматчик, КАЛМАКОВ и 
ГЕРАСИМОВ —  слесари- 
автоматчики Тюменского 
вагонного участка.

Нак мы добились нулевой утечки 
воздуха в течение двух— трех минут

' Летом 1940 г. мы добивались
нулевой утечки воздуха из маги
страли в течение 2— 3 минут.
20 января этого года, вступая на 
дежурство, я рассказал слесарям, 
что таких результатов мы можем 
добиться и зимой при том усло
вии, если каждый слесарь, како
го бы он ни был разряда, отне
сется очень серьезно к  устране
нию утечек воздуха. В ответ на 
это предложение слесари тт. Нох- 
рин, Охлоповский, Дорский и 
Сырцов поддержали меня.

С чего мы начали? Мы прове
рили свой инструмент, заменили 
негодный, недостающий пополни
ли, сделали крючки для очистки 
канавок соединительных рукавов.

Как только со стороны Сверд
ловск - сортировочной прибывает 
поезд, осмотрщик * автоматчик 
тов. Нестеров принимает его 
сходу, делает меловую разметку, 
где нужно регулировать рычаж
ную передачу, проверяет установ
ку правильности режимной упор* 
ки и неисправных, воздухораспре
делителей. О всех неисправно
стях он сообщает мне и слеса
рям. Руководствуясь ; этим, я рас
станавливаю слесарей для обра
ботки поезда. Два слесаря, идя с 
хвоста поезда, а два— с головы, 
устраняют, в первую очередь, 
утечки воздуха. Слесари делают 
скрепление каждого флянца, каж
дой контргайки. Если нужно, 
то меняют старые обмотки на 
новую с суриком пеньку. Обяза
тельно укрепляются все гайки 
хомутиков соединительных рука
вов.

Кик только все утечки устра
нены, проверены все соединения, 
три слесаря делают регулиров
ку рычажной передачи, а четвери 
тый слесарь пломбирует стоп- 
краны. Я в это время проверяю 
утечку воздуха своим переносным 
краном машиниста. Если утечка 
нуль в одну минуту и до отправн 
ления поезда времени остается 
достаточно, то слесари снова 
идут крепить все соединения. Так 
мы достигаем нулевой утечки воз
духа в течение 2— 3 минут. 
Убедившись в этом, я проверяю 
враном машиниста приборы на 
чувствительность и после этого 
делаю полное торможение. Затем 
ставлю ручку крана машиниста 
во второе положение и проверяю 
отпуск тормозов. Если заметен 
медленный отпуск воздухораспре
делителя, то проверяется пыле
улавливающая сетка и испыта* 
ние производится вторично. Если 
прибор опять замедляет отпуск 
или не отпускает, то двойной 
выпускной клапан и воздухорас
пределитель мы заменяем.

Таким образом, мы гарантируем, 
что в пути следования у по* 
езда не получится заклинивания 
колесных пар и не будет выбоин 
на бандажах.

Коллектив нашей смены до* 
стигнутые результаты закрепит 
и в соревновании имени XY1II 
Всесоюзной конференции ВКП(б) 
выйдет в число передовых на. до
роге.

БОБРОВ —  осмотрщик - авто
матчик станции Свердловск- 
пассажирская.

ЦЕННЫЙ
почин

Готовясь к  достойной встрече 
XYIII Всесоюзной партийной кон
ференции, коллектив путейцев 
раз’езда Ильмовка (дистанция 
Свердловск - сортировочная), про
явил ценную инициативу в борьбе 
за исправное, культурное содер
жание пути.

Путевые обходчики тт. Маль* 
шаков, Зотов и Мальшакова пред
ложили в зимнее время очищать 
путь от снега до балластного 
слоя с тем, чтобы подошвы рель
сов, шпалы и скрепления, как и 
летом, были на виду. Это даст 
возможность своевременно выяв
лять дефекты рельсов, ликвидиро
вать отбои, а весной— избегать 
накопления воды в балластном 
слое.

Инициаторы замечательного ме
роприятия сами показали почин, 
получивший с помощью дорожного 
мастера тов. Григорьева быстрое 
распространение на всем околот
ке. Одной из первых почин под
держала бригада ремонтных рабо
чих 3 отделения во главе с бри
гадиром пути тов. Балабашевым 
на раз’езде Дидино. За короткое 
время путь дистанции на про
тяжении девяти километров уже 
очищен от снега до балластного 
слоя.

Ильмовцы и дидинцы обрати
лись к  путейцам всех околотков 
последовать их примеру. В своем 
обращении они призвали коллек* 
тивы отделений и околотков по
высить производительность труда 
и обеспечить высококачественное 
содержаний пути.

Руководство дистанции по до* 
стоинству оценило начавшееся 
по инициативе ильмовцев дви
жение и оказывает сейчас прак
тическую помощь путевым око
лоткам, коллективы которых 
стремятся к  15 февраля очистить 
весь путь от Свердловска до 
Дружинине от снега до балласт
ного слоя и привести его в ис
правное, культурное состояние.

А. ГУЩИН —  заместитель 
начальника дистанции пути 
Свердловск-сортировочная по 
политчасти.

Опыт списывания вагонов

ИНИЦИАТИВА ВЕСОВЩ ИКА ТОВ. МЕХАНОШ ИНА
На станции Дружинине до no. j оправиться с заданием самому. Пер- 

следних дней работало две бригады вьш опыт дал хорошие результаты.
грузчиков, которыми руководил
старший весовщійк тов. Механошин. 
Каждая бригада состояла из весов» 
шика и грузчика.

Тов. Мехакошин решил перевести 
весовщиков яа другую работу и

Сменная норма была выполнена на 
200 процентов.

Иязіциатавіу тов. Механошина 
грузчики поддержали « решили так 
работать и впредь.

А. ЧЕРЕДНИЧЕНКО.

А. БАБАЙЛОВА—
списчии вагонов станции 
Свердловск-сортировочная.

Обычно мы, списчики, работали 
каждый в одном маневровом рай
оне и приступали к списыванию
состава лишь по окончании его 
формирования, затем шли в тех
ническую контору и передавали 
натурку техническому конторщи? 
ку для подборки документов.

Бывало так, что пока техниче
ский -конторщик подбирает доку
менты, составитель в это віремя 
производит выкидку из состава 
вагонов по коммерческому или 
техническому браку и проч. В 
результате— документы раз’единя- 
лись от вагонов и довольно ча
сто это вызывало срыв отправ
ления поездов по расписанию, 
создавался излишний простой на* 
гонов и паровозов в парке от
правления. Происходило это из-за 
несогласованности в работе дне* 
петчера и составителя со списчи- 
ком и техническим конторщиком.

Но вот у нас на станции
началось соревнование за улучше
ние работы в честь ЖѴЧІІ Все* 
союзной партийной конференции. 
Составитель тов. Шалин стал 
один работать двумя паровозами 
в двух районах. Я тоже стала
работать одна в двух районах, 
списывая вагоны с таким расче
том, чтобы закончить свою работу 

{одновременно с окончанием фор
мирования состава. Опыт ока

зался удачным. В первую же
I смену я добилась значительного 
I успеха. Списывание состава про? 
, извожу теперь одновременно с 
его формированием.

Перед началом работы коман
дир нашей смены диспетчер тов 

|Куклин знакомит нас с планом 
j работы и порядком формирования 
поездов. После этого составитель 
тов. Шалин сообщает мне, на ка
ких путях будут формироваться 
составы. Зная это, я жду, когда 
тов. Шалин выставит головную 
часть поезда Ц 10— 15 вагонов, и 
начинаю списывать эту часть. 
Пока составитель подбирает в 
другом районе часть второго со* 
става, я успеваю передать из 
стрелочной будки по телефону 
сведения о списанной мною части 
состава техническому конторщи
ку для подборки документов. 
Вслед за этим иду в другой рай
он, списываю там готовую часть 
второго поезда и также передаю 
результат списывания в техни
ческую контору. Одновременно 
технический конторщик сообщает 
мне вес части первого состава, я 
же ставлю об этом в известность 
составителя и приступаю к  спи
сыванию второй части первого 
поезда. Передав результат этой 
операции техническому контор
щику, получаю от него вес части

Слесарь-стахановец вагонного депо 
Смычка-сортировочная тов. ТУРОВ 
И. Т. выполняет задание на 200 
проц. Фото В. Лежнина.

второго поезда и немедленно со* 
общаю его составителю и т. д.

В то время, как составитель, 
закончив формирование, проверяет 
весь состав, я сообщаю техниче
скому конторщику о последних 

доставленных в состав вагонах. 
[Списывая последующую часть со
става, я обязательно проверяю 
ранее сформированную часть, и в 
случае какого-либо изменения 
(добавления или выкидки) сразу 
же сообщаю об этом в техниче
скую контору.

Описывая составы по частям, я 
успеваю работать в двух районах 
и заканчивать списывание одно
временно с окончанием формиро
вания состава. В технической же 
конторе успевают в это время 
подобрать все документы на фор
мируемые составы.

Когда в парк формирования ног 
ступают маршруты для пополнен
ная веса, диспетчер тов. Куклин 
заблаговременно ставит меня в 
известность о том, на какой 
путь будут спущены вагоны 
маршрута и на каком пути на
ходятся вагоны для пополнения. 
Руководствуясь его указаниями, я 
списываю вагоны на ходу, де
лаю отметки о тормозах и не? 
замеддитольно передаю сведения 
в техническую контору. В свою 
очередь, составитель получает от 
меня точный вес спускаемой с 
горки части маршрута. Вагоны, 
предназначенные для пополнения 
маршрута, я списываю заблаго

временно и результат передаю в 
техническую контору для подбор
ки документов.

В процессе списывания вагонов 
я слежу за тем, правильно ли 
поставлены вагоны по назначе
нию, нет ли среди них неисправ
ных, а если такие окажутся—  
немедленно сообщаю об этом со
ставителю и диспетчеру.

Все это дает нам возможность 
не только выполнять, но и на
много перевыполнять план форми
рования поездов за смену.

Основой стахановской работы тов. 
Бабайловой является связь всей 
комплексной бригады, четкость и 
добросовестность в выполнении сво. 
их обязанностей. В результате это
го производительность труда спис. 
чицы тов. Бабайловой достигает в 
отдельные дни 490 процентов, лик. 
видирован брак в готовых составах, 
а это, в свою очередь, создает ре. 
зерв в производстве маневровой ра. 
боты. I 1

Опыт работы тов. Бабайловой 
показал, что на станции есть еще 
большие неиспользованные резервы 
в формировании поездов. Они за. 
ключаются в следующем:

1. ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЕ СПИ. 
СЫВАНИЕ ВАГОНОВ. Предвари, 
тельное списывание составов дает 
составителю возможность заранее 
знать расположение вагонов, нали. 
чие тормозов, имеются ли вагоны с 
техническим и коммерческим бра. 
ком. Это значительно сокращает 
производство маневров.

2. СТАНЦИОННАЯ М АРКА. 
Введение станционной марки обес. 
печит высокое качество работы всей 
комплексной составительской брига, 
ды по формированию поезда и от. 
правлению его со станции.

Н. ПОДКОВЫРОВ, В. М А Л И .
НА—работники техбюро станции.



ПАРОВОЗНОЕ ХОЗЯЙСТВО

Х о з р а с ч е т н ы е  п а р о в о з ы
Первым в депо Свердловск- 

пассажирская был переведен на 
хозрасчет паровоз Хи 207-10 маг 
шинистов тт. Пургина и Голу
бева. Это было І7  января 1940 
года. В мае хозрасчетных машин 
было 3. С июня внедрение хоз
расчета пошло быстрыми тем
пами.

Особенно всколыхнул паровоз
ников метод знатного машиниста 
депо Новосибирск тов. Лунина, 
добившегося большой экономии 
средств. Передовые машинисты 
стали по-лунински ухаживать за 
своими паровозами, сами произво
дить большую часть ремонта.

Это сразу сказалось на резуль
татах хозрасчета, поэтому уже в 
декабре паровозов, переведенных 
на хозрасчет, стало 19, а в ян
варе 1941 года еще больше.

Только за ноябрь экономия по 
хозрасчетным паровозам состав
ляла 8354 рубля, а в декабре

12.574 рубля. Всего же за 1940 
год бригады хозрасчетных паро
возов, несмотря на то, что были 
пореведены на хозрасчет в по
следние 2— 3 месяца, сэкономили 
государству 55 тысяч рублей. 
Бригады хозрасчетного паровоза 
Xs 20-490 (старший машинист 
тов. Смирнов), работая лунинскимі 
методом, сэкономили на промы
вочном ремонте, смазке и обтир
ке за три месяца 1940 года 6537 
рублей. На паровозе № 20-488 
(старший машинист тов. Попов) 
экономия за этот же период со
ставила 4952 рубля.

Эти цифры красноречиво гово
рят за то, что внедрение хозрас
чета и лунинских методов рабо
ты паровозных бригад исключи
тельно эффективны и нужны.

МАХНЕВ— техник по хозрас
четным паровозам депо Сверд
ловск-пассажирская.

Несвоевременно ставят паровозы 
для ремонта

Коллектив депо Надеждинск в ! слесари были отпущены даже домой
соревновании имени X V III Всесоюз- 
ной партийной конференции доби
вается улучшения ремонта парово
зов.

Когда паровоз № 421 встал в 
большую промывку, зам. начальника 
депо тов. Волков поставил перед 
коллективом задачу выпустить па- 
ровоз из промывки через 24 часа. 
Стахановцы и ударники помогли 
комплексной бригаде с честью спра
виться с заданием, паровоз вышел 
из промывки в установленное время. 
Б  этот день слесарь тов. Стенииков 
выполнил производственную норму 
на 350 процентов, слесари тт. Под- 
ковыркин и Сугатов—на 337 про
центов. Фрезеровщик тов. Журав
лев, работая на трех станках, дал
600 процентов нормы.

Следует сказать, однако, что ру
ководство депо (начальник т. Чуба- 
ров) не обеспечивает своевременную 
постановку паровозов в промывку. 
Взять хотя бы тот же паровоз 
Кі 421. Он был поставлен в депо 
лишь в 9 часов утра. Ожидая его,
бригада простаивала, а некоторые

ЭКОНОМЯТ топливо
Коллектив паровозников депо К у 

зино по-большевистски реализует 
обязательство по экономии угли-

За январь паровозники сэкономили 
182.675 килограммов условного топ
лива.

Особенно значительных успехов в 
экономии топлива добились брига, 
ды: тов. Сухова И., которая сэкоио, 
мила 17 тонн угля; тов. Широкова, 
сэкономившая 13 тонн; тов. Кобяксь 
ва — 12 тонн! и ряд других.

Вместе с-экономией угля паровоз
ники в течение января использовали 
в качестве топлива 26.860 килограм. 
мов опила и 43.900 килограммов из- 
гари.

КОЧЕВ — заместитель началь
ника Кузинского паровозного 
отделения.

и назначены уже во вторую смеяу. 
31 января по вине бригадира Ува
рова слесари простояли без дела 
10 минут. 1 февраля в депо не бы
ло поставлено в ремонт «и одного 
паровоза, и слесари тт. Стенииков, 
Подковыркин, Мухамадеев, Мутных 
и Захаров ходили всю смену без 
работы.

Здесь уместно еще раз подчерк
нуть то,- что руководство депо не 
обеспечило выполнение Указа Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
от 26 июня 1940 года о полезном 
использовании 480 минут рабочего 
времени на производстве. В депо 
ненормальное положение с загруз
кой рабочего дня, с созданием уело, 
вий в работе и своевременной по
становкой паровозов на промывку. 
Это положение во многих случаях 
мешает коллективу комплексной 
бригады хорошо выполнять свои 
обязательства по соревнованию.

Л О Ж КИ Н  — секретарь партбю
ро депо Надеждинск.

Федор Маркович КАРПОВ — 
изобретатель, начальник научно* 
исследовательской лаборатории на. 
учно -исследовательского института 
пути Н К  ПС.
Фото Н. Алексеева. (Фото ТАСС).

Лотошники 
в поездах

Лотошная торговля в поездах на 
нашей дороге организована плохо. 
Дело в том, что для этого нет 
соответствующих условий.

Забирая с собой от двух до че
тырех корзин с продуктами, лотош
ник не знает, как с ними посту, 
пить; продажа производится из од
ной корзины, куда девать осталь- 
ные—неизвестно. В поезде для это- 
го нет определенного места. :В луч
шем случае лотошник оставляет 
корзины на верхней полке в каком- 
либо купе, в худшем случае—на 
полу под нижним сиденьем.

Особенно затруднены условия ра
боты лотошников поезда № 85-86. 
Приезжая в Свердловск, они не 
знают, куца деваться с продуктами, 
так как их удаляют из состава. Как 
должен устраиваться лотошник — 
никого не интересует. Между тем 
этот вопрос должен бы заинтересо
вать работников торговли.

Условия работы лотошников в 
поездах необходимо улучшить.

ГРИШ ИН — заведующий буфе
том ст. Монетная.

Концерты 
акробатического 

ансамбля
Акробатический ансамбль Цент

рального Дома культуры железно
дорожников дал на вашей дороге 
несколько концертов. Все они про. 
шли с большим успехом. Особенно 
интересен был концерт, состоявший
ся в клубе имели Андреева 7 фев
раля.

Удачное сочетание номеров, их 
жанровое разнообразие делает про
грамму красочной и интересной. 
Приятно отметить безупречность ис
полнения, легкость и живость каж
дого номера. В основе всей работы 
ансамбля лежит не пустое трюка
чество, а подлинная любовь к  спор
ту, к  одной из высших его форм— 
акробатике.

По дружным аплодисментам, сО|- 
п(утствуюіщш каждому номеру про
граммы, было ясно, что зрители 
увидели то, что хотели увидеть—их 
интерес к  акробатическому ансамб
лю был оправдан.

Отмечая мастерское исполнение 
всего коллектива, нельзя не оста
новиться особо на двух исполните
лях— И. Девяткине и Н. Лаврове 
или «рабочих сцены», как их на
зывают в ансамбле. Сначала зри
тель относится к  этим исполните
лям, как к  обычного рода цирко
вым комикам. Но с каждым новым 
номером зритель все больше убеж
дается, что перед ним первокласс
ные спортсмены, обладающие к те
му же чувством юмюра.

В антракте между первым и вто
рым отделениями концерта были за
читаны два1 письма-отзыва о работе 
ансамбля у  нас <на дороге. Первое 
из них написано коллективом рабо
чих и служащих Баженовской ди
станции пути. Горячо благодаря 
участников ансамбля за их замеча
тельные концерты, баженовские пу
тейцы пожелали ансамблю дальней
ших творческих успехов. Теплое 
искреннее письмо было принято, как 
самый непосредственный и правди
вый отзыв. Так же тепло было на
писано и второе письмо от имени 
всех железнодорожников нашей до
роги.

Второе отделение концерта, по
строенное исключительно на массо
вых сценах, закончилось групповым 
номером, в котором принял участие 
весь состав ансамбля. Это было до
стойным финалом прекрасного кон
церта.

К. М.

П О  Н А Ш Е Й  Д О Р О Г Е

Комсомольцы Кушвинскюго депо 
все более развертывают социали
стическое соревнование.

Хороших результатов по эконо
мии топлива добился машинист-ком
сомолец тов. Алексеев. За январь 
он сэкономил 18441 килограмм угля.

Так же успешно работают брига
ды комсомольского паровоза, где 
старшим машинистом т. Руев. Они 
экономят топливо, водят тяжело
весные поезда на высоких скоро
стях.

БАТАЛОВ — секретарь 
тета ВЛКСМ.

коми-

БЕСЕДЫ И КОНЦЕРТЫ
Состоялся пеший поход от ст. 

Дружинино до раз’езда Дидино. В 
нем приняли участие женщииы-ак- 
тивйстки, путейские рабочие и 
кружковцы клуба—всего 16 чело
век.

Участники перехода проводили 
читки газет и беседы с железно
дорожниками, живущими иа линии. 
Кроме того, устроили 6 концертов.

КО РЯКИНА.

ВЕЧЕР КЛУБНОГО АКТИВА
вечерВ Егоршино состоялся 

клубного актива.
Кружковцы клуба имени Кирова, 

красных уголков паровозного депо 
и вагонного участка собрались на 
вечер, чтобы подытожить работу 
по культурному обслуживанию же
лезнодорожников Егоршинского от
деления.

После доклада тов. Конькова о 
роли клуба в коммунистическом вос
питании трудящихся, собравшиеся 
с большим вниманием прослушали 
выступление хора украинской песни 
и пляски под руководством тов. Гу
севой.

Г. ГОРБУНОВ.

СОРЕВНОВАНИЕ ПРОВОДНИКОВ
Проводницы Свердловского резер

ва проводников тт. Тверитияа, К о 
лесникова, Жужгова, Скрябина со
ревнуются за культурное обслужи
вание пассажиров. В их вагонах 
(всегда чисто, уютно, тепло, по
стоянно приготовляется чай.

Хорошо справляется со своими 
обязанностями электромонтер поез
да № 45-46 тов. Вщшахов. Тов. 
Епимахов соревнуется со своим 
напарником тов. Соколовым.

СУХОГУЗОВ — бригадир про. 
водников поезда № 45.

ХОР СТАРИЧКОВ  
И СТАРУШ ЕК

Большую работу среди желез
нодорожников развернул кузинский 
хор старичков и старушек под ру
ководством Л. Т. Пьянкова. Хори
сты обслуживали собрания ра» 
бочих-ггутейцев и женщмн-активи-
сток, выезжали на раз’езд Мерки- 
тасиіха.

іВ репертуаре хора русские на
родные песии: «Рябинушка», «Летят 
утки», «Я вечор у лужка гуляла», 
«Во людях-то мужья добры» и
многие другие. С успехом испол
няет песенку «Тройка» 67-летний
старичок тов. Топычканов.

А. БОЙКО.

ПОМОГАЮТ ПУТЕЙЦАМ
Домохозяйки станции Дружинино 

помогли путейцам в окирковке 
онежиой наледи на главном пути. 
Бригада выполнила, задание на 231 
(процент, окирковав площадь в 1389 
кв. метров.

Приступив к  работе, домохозяйки 
вызвали на социалистическое со
ревнование работниц дистанции 
пути. Работницы приняли вызов и 
выполнили задание на 158 процен
тов.

БЛИНКОВ.

ПЕРЕДОВОЙ ПУТЕОБХОДЧИК
На третьем отделении 8 околотка 

Кузивской дистанции путеобходчи
кам работает Иван Дорохов. Путь 
своего обхода он содержит в об
разцовом состоянии: здесь нет ни
одного ослабшего болта, ни одной 
дефектной накладки.

Так передовой путеобходчик вы
полняет свои обязательства в со
циалистическом соревновании на. 
встречу X V III партийной конферен
ции.

Тов. Дорохов помогает также 
бригадиру готовиться к  исправле
нию пучин.

КУЗЬМ И Н Ы Х—бригадир пути.

П рим еры
б д и т е л ь н о с т и
Стрелочник И. Д. Тагильцев 

остановил на перегоне пас
сажирский поезд. Как выясни, 
лось, путь оказался неисправ
ным. Обнаруженный трв. Та- 
щдьцевым лопнувший (рельс 
был тотчас же сменен.

Ж ИЛИН.

Дежурный по раз’езду Крй* 
врлукский тов. Загуменное, про
ходя по линии, обнаружил лоп
нувший рельс и сообщил об 
этом путеобходчику. Дефект
ный рельс был заменен исправ
ным.

СЕРГЕЕВ.
« * «

Рабочий 10-й дистанции еявщи 
И. Ф. Миронов, развозивший 
крючья для подвески проводов, 
обнаружив у одного из пикетов 
лопнувший рельс, заявил об 
этом электромеханику тов. Са- 
мохвалову. Тот рразу же (принял 
меры. Следовавший по участку 
поезд был предупрежден о не
исправности пути и пропущен с 
минимальной скоростью.

ЛОБАНОВ.

Сдали нормы на ГСО
Учителя неполной средней шко

лы Xs 6 обещали в честь XXIII 
партконференции подготовиться и 
сдать нормы на Г00 II ступени.

К концу января они прослуша
ли 9 лекций по анатомии, фи
зиологии, санитарной обороне 
врача тов. Черепановой М. Г.; две 
лекции по топографии— военрука 
школы тов. Гущина; несколько 
раз собирались на консультации, 
кроме учебников, пользовались 
таблицами и схемами.

Недавно нормы на значок учи
телями были сданы. Тт. Акеари- 
на, Серебренникова, Тайнова и 
другие получили отличные оценки.

Л. ЛОЖКИНА —  председа
тель месткома школы.

— ★ —  

С У Д

А

РАСХИТИТЕЛИ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ

СОБСТВЕННОСТИ
Три дня выездная сессия линей

ного суда под председательством 
тов. Виноградова, при участии на
родных заседателей Кутузова, Поло- 
вянкина рассматривала дело о рас
хищении социалистической собствен» 
ности. Перед судом предстали агент 
головного буфета станции Сверд» 
ловск-пассажи'рская Никитин, кла. 
довщик базы Уралмашторга Селез
нев, зав. производством головіного 
буфета Каэедных и другие.

Преступники, обвинявшиеся в рал 
хищении социалистической собствен, 
ности, пытались переложить вину 
один на другого и увильнуть от 
ответственности. В конде-коицов 
обвиняемые Никитин и Селезнев 
признали-сь, что с базы Уралмаш- 
торга они похитили 5612 килограм. 
мов капусты и 3003 килограмма сда 
лѳных огурцов, продали их за 20.881 
рубль и деньги присвоили. Судеб, 
ным следствием также подтвержде
но, что обвиняемые Казенных, Ники, 
тин и другие систематически рас. 
хищали продукты, принадлежащие 
головному буфету — масло, 1 мясо, 
крупу и т. д. Всего ими похищено 
продуктов на 33 тысячи рублей.

Линейный суд приговорил обвиня. 
емых Никитина и Селезнева к  10 
годам лишения свободы с пораже
нием в политических правах на 5 
лет каждого я постановил конфи. 
сковать лично принадлежащее им 
имущество. Казенных и Лебедев 
осуждены к 2 годам лишения сво
боды каждый. Остальные обвиняе
мые осуждены на разные сроки.
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